GENERATIONENTHEATER-ZEITSPRUNG



Für die finanzielle Unterstützung bedanken wir uns ganz herzlich bei:

Robert Bosch Stiftung





In Kooperation mit dem Kreisjugendring Tübingen e.V.

GENERATIONENTHEATER-ZEITSPRUNG

mit Matthias Höller Benno Latz

Regie Helga Kröplin

Presse: "Mit Witz und Charme hat das Generationentheater Zeitsprung Lutz Hübers Stück Das Herz eines Boxes ungesetzt. Die Inszenierung ist gelungen, einfühlsam, doch nicht kitschig..." (Schwäbisches Tagblott 14.11.2009)

DAS BOXERS von Lutz Hübner

Jojo muss wegen eines Mofadiebstahles in einem Heim Malerarbeiten verrichten.

Dort vegetiert Leo scheinbar nach einem Schlaganfall nur noch vor sich hin. Nach anfänglicher Ablehnung baut sich trotz des Altersunterschiedes Verständnis auf, die Fassaden bröckeln. Der Jugendliche und der Rentner beginnen sich gegenseitig zu unterstützen und Mut zu machen bis hin zu tollkühnen Fluchtplänen.

"So ist das Leben, man liegt am Boden, dann steht man wieder auf. Ganz k.o. ist man nie."

Das Stück handelt vom Gegeneinander und Miteinander der Generationen, vom Umgang mit Gewalt und von der ersten Liebe.

Deutscher Jugendtheaterpreis 1998. Von Zeitsprung für den heutigen Zeitgeist überarbeitet.

"Das Herz eines Boxers" von Lutz Hübner als mobiles Theaterprojekt der Generationen.

In Kooperation mit dem Kreisjugendring Tübingen e.V. Für ein Publikum von 12 bis 85 Jahren.

INFOS

Termine, Kartenreservierung und Informationen: www.generationentheater-zeitsprung.de helga.kroeplin@generationentheater-zeitsprung.de

Wir spielen in Schulen, Jugendhäusern, Seniorenheimen, Theatern, Mehrgenerationenhäusern. Nachgespräche + Workshops auf Anfrage.

TERMINE

Fr. 5.3. + Sa. 6.3. 2010, Sudhaus Tübingen, Theatersaal jeweils 20.00 Uhr. Karten: 07071-74696

Mi. 10.3. 2010 Humboldt-Gymnasium, Ulm, 15.00 Uhr

Sa. 27.3. 2010 Theatertage am See, Friedrichshafen, 20.00 Uhr

Mi. 28.4. 2010 Jugendhaus Hohbuch, Reutlingen, 19.30 Uhr